

Russie pour exporter le mazout et le gaz vers la Syrie.

Le Venezuela avait déjà fourni l'équivalent de 600 000 barils fin 2011-début 2012, précisant que Damas était victime de « *la stigmatisation de la part des impérialistes* » cherchant à renverser le gouvernement en place.

D'après un rapport de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole, le pays dirigé par Hugo Chavez détient des réserves prouvées de 296,50 milliards de barils, soit les plus importantes du monde.

Source : « Le Venezuela brise une nouvelle fois l'embargo contre la Syrie », *Réseau Voltaire*, 25 mai 2012, www.voltairenet.org/a174305